

En esta Nota:

Caída De Puente

Quindío

Valle Del Cauca

Ministerio De Transporte

Política

Congresistas piden reunión con nuevo MinTransporte por caída del puente que conecta a Quindío y Valle del Cauca

Aseguraron que el Gobierno Nacional debe acelerar los trabajos de reposición de este puente.

Por: Daniel Jerez

Martes, Mayo 2, 2023 - 16:48



Caída de puente que conecta a Quindío y Valle del Cauca

Twitter: @DaniSie

En el Congreso de la República hay preocupación porque el Gobierno Nacional aún **no entrega una solución concreta** a la crisis que se vive por cuenta de la caída del puente El Alambrado, que comunica a los departamentos de Quindío y Valle del Cauca.

Es por esto que le hicieron un llamado al nuevo ministro de Transporte, William Camargo, para que atienda una reunión urgente en la que se brinden salidas a la crisis que se presenta en la región y pronto se dé inicio a las obras de remoción de escombros y construcción de un nuevo puente.

La representante Piedad Correal aseguró que el Gobierno Nacional debe acelerar los trabajos de reposición de este puente, ubicado sobre el río La Vieja, que colapsó el pasado 12 de abril.

“Muy indignada al ver total soledad, no están trabajando, esto es un trabajo que se exige sea de 24 horas y 7 días a la semana, **aún continúa la tractomula con la carga en el sector, están haciendo vueltas todavía con la compañía de seguros, hay problemas para sacar la tractomula porque se necesita un equipo**”, señaló.

“**Estoy pidiéndole al nuevo ministro de Transporte que se apersona de la situación de manera urgente porque la afectación es total en el departamento del Quindío**, se observan las estaciones de servicio solas, los restaurantes solos, al igual que los puestos de fruta a la orilla de las carreteras, la gente está desesperada”, añadió.

La congresista afirmó que **es necesario que esta situación tenga solución en los próximos cuatro meses**.

“**Esto exige un trabajo inmediato de recuperación de este sector y por eso estoy diligenciando una cita con el nuevo ministro de Transporte** y ojalá se cumplan esos cuatro meses que se prometieron porque ya van 18 días y no se observa ningún trabajo en el sector”, manifestó.

Asegura además que **se debe diseñar un plan para ayudar a los comerciantes de la zona** que se han visto afectados tras la caída del puente que conecta al Quindío y al Valle del Cauca.